

Gallos espirituanos siguen sin picar pero conservan cima en béisbol cubano



La Habana, 9 sep (ACN) El equipo de Sancti Spíritus cayó el domingo 8-10 ante Granma, pero aun así conservó la cima de la LIX Serie Nacional de Béisbol, que este lunes cerrará su octava subserie.

En el estadio José Antonio Huelga, en el cual los Gallos sufrieron su segundo descalabro ante los Alazanes de Granma del mentor Carlos Martí, y el cuarto de forma consecutiva, al caer en 12 capítulos 10-8.

El experimentado Carlos Carlos Benítez resultó el más destacado a la ofensiva por los granmenses al ligar 4 hits.

Mientras, Cienfuegos, que cometió cinco errores, también cayó por segunda fecha sucesiva ante el monarca exponente Las Tunas, por paliza de 14-6, y no pudo aprovechar el desliz de los Gallos para igualar en el primer lugar.

Por los Leñadores tuneros, que pegaron 17 hits, destacó el veterano Danel Castro, quien se fue de 3-2,

con un jonrón y cuatro remolques. Fue el cuarto triunfo para el experimentado diestro Yoalkis Cruz.

El equipo que sí ha conseguido pegarse a los primeros escaños es Camagüey, que firmó su segundo triunfo ante Ciego de Ávila, por 11-6 y ya se ubica en el tercer peldaño, apenas a un juego y medio de la cúspide. Alexander Ayala fue el mejor con el madero por los Tinajoneros del mentor Miguel Borroto, al pegar de 4-3 con par de carreras fletas hacia la goma.

Y en el estadio Latinoamericano, un jonrón del torpedero Jorge Alomá en el final del noveno episodio, posibilitó que Industriales dejara al campo 4-3 a Matanzas y asegurara la serie particular. Ganó el veloz Andy Rodríguez, nuevamente hermético en rol de relevista.

En otros resultados, Pinar del Río le ganó el doble juego a Guantánamo, con marcadores de 3-2 y 5-1. En el primero, que estaba suspendido de la jornada anterior, el vueltabajero William Saavedra llegó a mil hits en series nacionales. Además, Villa Clara dejó atrás su pésima racha de nueve derrotas consecutivas y derrotó 15-5 a Mayabeque; Santiago de venció a La Isla (6-3) y Artemisa a Holguín (4-1).

Con información de la ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/201442-gallos-espirituanos-siguen-sin-picar-pero-conservan-cima-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba